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1 Aos dezesseis (16) dias do mês de fevereiro (02) do ano de dois mil e vinte e dois (2022),
2 reuniram-se, na sede do Instituto de Previdência Social dos Servidores Municipais de
3 Chapadão do Sul - MS (IPMCS), localizada na Avenida Seis (06), número um mil,
4 duzentos e treze (1213), na cidade de Chapadão do Sul, Estado de Mato Grosso do Sul,

5 os membros do Comitê de Investimentos, instituído pelo Decreto Municipal nQ 2.153,
6 de 19 de outubro de 2012, nomeados pelo Decreto Municipal nQ 3.467, de 30 de março

7 de 2021, para realização de reunião para deliberação de sugestão de investimento a ser
8 efetuada ao Conselho Curador. A presente reunião foi realizada em conjunto com o
9 Conselho Curador e contamos também com a participação Sr. Sergio Pinho Consultor de

10 Investimentos da Credito e Mercado e os membros do comitê de investimento:

11 Maristela Fraga Domingues, Jairo de Freitas Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer Miler,

12 Cláudio Sebastião Ferreira, Rosana Carvalho Masson. Após os cumprimentos de praxe o

13 Sr. Sergio apresentou o panorama do mercado financeiro neste início de ano e as
14 expectativas futuras para os investimentos, destacando a estimativa do aumento da

15 paridade do dólar, vindo a chegar a R$6,OO em 2022, comentou que acredita no
16 crescimento da bolsa de valores nacional, mas pediu cautela na escolha do Fundos. Na

17 renda fixa sugeriu o aumento das aplicações em Fundos Atrelados ao CDI, relatou que a
18 carteira atual do IPMCS está de acordo com as recomendações da Crédito & Mercado,

19 sugerindo somente que à frente seja acrescido ao fundo uma aplicação em
20 multimercado conservador, recomenda aumentar a exposição de investimentos no

21 exterior, através de BDR Nível I. Respondendo a perguntas sugeriu aplicar diretamente

22 em Letras do Tesouro Nacional, através do Tesouro Direito, comentou que concorda em

23 atrelar de 15% a 25% dos investimentos em títulos públicos. Relatou que é necessária

24 uma plataforma digital para proceder a comercialização e custódia dos títulos, que na

25 aplicação em títulos públicos não é obrigatório o estudo de ALM (Asset and Liability

26 Management), mas que é recomendado que se faça e que a Crédito & Mercado fornece

27 este relatório de gestão. Prosseguindo a reunião, como o município tem até o final de
28 fevereiro para realizar o repasse referente a competência de janeiro, solicitamos ao
29 Conselho Curador autorização de resgaste para pagamento dos aposentados e

30 pensionistas, o Senhor Jairo apresentou o relatório de rentabilidade dos investimentos,

31 onde verificou-se que o IPMCS concluiu o mês de janeiro do corrente ano com um saldo

32 de cento e trinta e oito milhões, cento e oitenta e três mil, quinhentos e sessenta e cinco

33 reais e oitenta e nove (R$ 138.183.565,89); que a rentabilidade do mês de janeiro foi de

34 duzentos e quarenta e cinco mil, novecentos e dezessete reais e setenta e quatro

35 centavos (R$ 245.917,74). Verificou-se, ainda, que a rentabilidade até a data de trinta e

36 um (31) de janeiro foi de zero vírgula dezoito por cento (0,18%) e que a meta atuarial

37 a sete por cento (1,07%). Como não
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38 houve repasse não apresentamos sugestões para investimento ao Conselho Curador.

39 Nada mais havendo a tratar encerrou-se a presente reunião e eu Agnes Marli Maier
40 Scheer Miler lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será devidamente assinada

41, pelosprese~tes .. ~~ ~ ~~~)~
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